

elle s'est enquis de la qualité, de l'efficacité, du coût de l'entretien, etc., des différents puisards en usage dans la ville;

Qu'elle a, à cette fin, interrogé comme témoins les surintendants des trois divisions de la Ville et leurs assistants, plusieurs contremaîtres de sections et un certain nombre de cantonniers, et qu'elle soumet au Conseil les réponses ci-annexées de ces divers fonctionnaires aux questions qui leur ont été posées par les Membres de Votre Commission;

Qu'elle a aussi pris en considération le rapport ci-joint du Bureau des Commissaires qui lui a été renvoyé par le Conseil le 21 novembre dernier, et le rapport y annexé de l'Inspecteur de la Cité relativement aux puisards;

Qu'il a été établi, par ledit rapport de l'Inspecteur de la Cité et les dépositions des divers employés de la Cité;

1. Que, de tous les puisards en usage dans la ville, le puisard "RENAUD" est le plus perfectionné, le plus efficace et le plus recommandable au point de vue hygiénique;

2. Que ce puisard ne gèle jamais pendant l'hiver;

3. Que l'entretien en est des plus simples, grâce au panier dont il est pourvu;

4. Que, pour ces deux dernières raisons, le coût de l'entretien de ce puisard est de beaucoup moindre que celui de tous les autres; et ce, aussi bien l'hiver que l'été;

Votre Commission dépose devant le Conseil ledit rapport de l'Inspecteur de la Cité et les dépositions des fonctionnaires ci-dessus mentionnés et recommande que copie du présent rapport de votre Commission, ainsi que de tous les documents ci-joints soit transmise au Bureau des Commissaires.

Votre Commission suggère de plus que, pour qu'aucun retard dans la fourniture des puisards n'entrave à l'avenir l'exécution des travaux, le Bureau des Commissaires soit prié de faire en sorte que des commandes assez considérables en soient données pour que la Ville en ait toujours un nombre suffisant en magasin.

Le tout, néanmoins, respectueusement soumis.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,

Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re CHOIX D'UN LOCAL POUR LA BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE

Compte-rendu de l'assemblée du 24 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, L. A. Lapointe, Bastien, Brodeur et Morin.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Soumise et lue copie d'une résolution du Conseil en date du 16 janvier, adjoignant M. l'échevin Morin à la Commission et requérant ladite Commission de conférer avec le Bureau des Commissaires et de soumettre le plus tôt possible son rapport au Conseil.

Déposée aux archives.

2. — Attendu qu'il y a actuellement devant le Conseil deux rapports du Bureau des Commissaires au sujet du choix d'un local pour l'installation de la Bibliothèque et que l'étude de ces rapports a été différée jusqu'à ce que la Commission ait soumis le sien, ladite Commission reprend l'étude de cette question, et,

M. le Président informe les membres de la Commission que, depuis le 1er décembre, date de la dernière assemblée, il a, en compagnie de M. l'échevin Bastien et de MM. Honoré Gervais et Napoléon Séguin, députés, rencontré le Premier Ministre de la Province, au sujet du choix d'un local pour la bibliothèque municipale; que le Premier Ministre a informé la délégation que, quoique le Gouvernement ait construit l'Ecole Technique et l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales, il a laissé l'administration de ces deux institutions à des bureaux de direction, lesquels ont toute l'autorité voulue pour affecter une partie de leur immeuble respectif à l'installation de la bibliothèque de la Cité; le Premier Ministre a ajouté qu'il était favorable au

nexed, they have inquired into the quality, efficiency, cost of maintenance, etc., of the different gullies used throughout the City;

That they have, to that end, examined as witnesses, the superintendents of the three divisions of the City and their assistants, several section foremen and a certain number of sectionmen, and they beg to submit to the Council the hereto annexed replies of the different officials to the questions put by the members of your Committee;

That they have also considered the hereto annexed report of the Board of Commissioners referred to them by Council on the 21st November last, and the annexed report of the City Surveyor in connection with gullies;

That, by the City Surveyor's report and the evidence of the different City officials, it has been established:

(1) That, of all the gullies used in the City, the "RENAUD", gully is the most improved, efficient and satisfactory from a hygienic point of view;

(2). That this gully never freezes in winter;

(3). That the maintenance of same is very simple owing to the basket it is provided with;

(4). That, for the two last reasons, the maintenance of the said gully cost much less than that of all the others as well in winter as in summer;

Your Committee beg to lay before the Council the said report of the City Surveyor and the evidence of the above mentioned officials and recommend that copy of your Committee's present report as well as all the documents be transmitted to the Board of Commissioners.

Your Committee furthermore recommend that in order that the delay in the supply of gullies may not hereafter impede the carrying out of works, the Board of Commissioners be requested to take such measures as may be necessary in order that sufficiently large orders be given so that the City may always have on hand an adequate number thereof.

The whole, nevertheless, respectfully submitted.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,

Secretary.

SPECIAL COMMITTEE APPOINTED TO FIND QUARTERS FOR THE CIVIC LIBRARY

Report of meeting held on the 24th. January.

Présent: Aldermen Larivière, chairman, L. A. Lapointe, Bastien, Brodeur and Morin.

1.—Submitted and read copy of a resolution of Council, dated 16th January, adding Ald. Morin to the Committee and requesting the said Committee to confer with the Board of Commissioners and to submit their report to Council within the shortest possible delay.

Filed of record.

2.—Inasmuch as there are now before the Council two reports from the Board of Commissioners in connection with the choice of quarters for the installation of the library and consideration thereof has been deferred until the Committee has reported, the said Committee resumed consideration of this question, and

The Chairman informed the members of the Committee that, since the 1st December, when the last meeting was held, he had, in company with Ald. Bastien and Messrs. Honoré Gervais, M.P., and Napoléon Séguin, M.P.P., met the Prime Minister of the Province, in connection with the choice of quarters for the civic library; that the Prime Minister had informed the delegation that, although the Government has constructed the Technical School and the School of Higher Commercial Studies, it has entrusted the administration of both these institutions to Boards of directors, who have all the authority required to devote a part of their respective building to the installation of the Civic Library; the Prime Minister added that he was in